

Des manifestants exigent à Macri de décréter l'état d'urgence alimentaire en Argentine



Buenos Aires, 8 nov. (RHC).- Des milliers d'Argentins sont descendus dans la rue à Buenos Aires pour exiger au gouvernement du président Mauricio Macri de décréter l'état d'urgence alimentaire.

Des organisations sociales dont le Quartier debout et le Front Populaire Dario Santillan ont dénoncé la gravité de la situation que vivent les couches les plus vulnérables en Argentine.

Les manifestants ont condamné les mesures de rajustement décrétées par le gouvernement Macri et exigé des emplois.

Les coupes sombres pratiquées sur les programmes sociaux de l'Argentine ont également été condamnés dans d'autres villes du pays dont Rosario et Cordoba.



Radio Habana Cuba